

El Develamiento De Dios No 125

La Demencia Del Tiempo Del Fin – Parte 7

Del Temor A La Depresión

10 de noviembre de 2019 a. m.

Pastor, Brian Kocourek

Romanos 1:21 *Pues habiendo conocido a Dios, no le glorificaron como a Dios, ni le dieron gracias, sino que se envanecieron en sus razonamientos, y su necio corazón fue entenebrecido. 22 Profesando ser sabios, se hicieron necios, 23 y cambiaron la gloria del Dios incorruptible en semejanza de imagen (ídolos sin valor) de hombre corruptible, de aves, de cuadrúpedos y de reptiles. 24 Por lo cual también Dios los entregó a la inmundicia, en las concupiscencias de sus corazones, a la impureza [sexual] de modo que deshonoraron entre sí sus propios cuerpos, [abandonándolos al poder degradante del pecado], 25 ya que [por elección] cambiaron la verdad de Dios por la mentira, honrando y dando culto a las criaturas antes que al Creador, el cual es bendito por los siglos. Amén.*

La Biblia Mensaje lo expresa de esta manera: **22-23** *Lo que sucedió fue esto: la gente conocía a Dios perfectamente bien, pero **cuando no lo trataban como Dios**, negándose a adorarlo, se banalizaban a sí mismos en la tontería y la confusión de modo que no había **ni sentido ni dirección dejado en sus vidas**. Ellos pretendían saberlo todo, pero eran analfabetos con respecto a la vida. **Cambiaron la gloria de Dios que tiene el mundo entero en sus manos por figuritas baratas que se puede comprar en cualquier puesto de carretera.***

²⁴⁻²⁵ *Así que Dios dijo, en efecto: "Si eso es lo que quieren, eso es lo que **obtienen**". No pasó mucho tiempo antes de que estuvieran viviendo en una **pocilga, manchada de inmundicia, sucia por dentro y por fuera**. Y todo esto porque **cambiaron al Dios verdadero por un dios falso, y adoraron al dios que hicieron en lugar del Dios que los hizo**, el Dios que bendecimos, el Dios que nos bendice. ¡Oh sí!*

Noten que ellos cambiaron al Dios Verdadero por un Dios Falso. Y así leemos en 2 Tesalonicenses 2 que Dios les dio un fuerte engaño y permitió que todo se volviera falso. **Noticias falsas, Economía falsa, Dinero falso-Permitido** que significa **falso, atención médica falsa, producción de alimentos falsos (OGM), educación falsa, adoración falsa, evangelio falso o falso**. Lo que trae una **falsificación o salvación**. Así que esta es la hora en que todo se ha vuelto falso.

Yo quiero agradecer al hermano Peter Gatchel por las próximas citas ya que fue fiel en hacer su tarea la semana pasada. El Hermano Branham nos dice que

esto es lo que Dios predijo en Su Palabra, como él habla de ello en su sermón **54-0103E - Preguntas Y Respuestas #2**, *El mundo ha entrado en esta condición, porque es un Sodoma y Gomorra moderno. ¡Exactamente! Estando en California compré el periódico. Y ya no recuerdo cuántos miles de homosexuales decía que habían aumentado cada año, y esto estaba comprobado por entrevista personal. Aun el deseo natural entre esposo y esposa, y demás, ya no está más en la gente. Esto es exactamente lo que Dios dijo que sucedería.*

De nuevo en esta siguiente cita de su sermón **62-0715 - He Aquí Uno Más Grande Que Todos Ellos Está Aquí** el Hermano Branham dijo: *“Miren, nuestra nación está a la cabeza del mundo de divorcios. La homosexualidad es peor que lo que es en París, Francia. El otro día leí un artículo de que creen que cuarenta por ciento de los empleados del gobierno son homosexuales. Yo iba en un vuelo sobre los Ángeles recientemente, y estaba publicado en el periódico que en el estado de los An-... de California solamente, que los homosexuales el año anterior, aumentaron veinte por ciento.*

Noten que esto fue en 1962, solo dos años después, ese número saltó de un aumento del 40% en un año a un aumento de más del 60% con respecto al año anterior porque vemos en su sermón de **19 64-0415 - Cristo Es Identificado El Mismo Todas Las Generaciones**, donde Hermano Branham cita de una revista: *“El otro día pasé por California, y tomé una revista, o un periódico, y leí que: “Los homosexuales habían aumentado sesenta por ciento, en el año pasado”. ¿Ven? ¡Oh, hermano! Es lamentable.*

Y de nuevo en **64-0416 Y Cuando Les Fueron Abiertos Los Ojos Le Conocieron 192** Hermano Branham dice: *“¿Escucharon en las noticias en esta noche? Como, en este mismo estado, olvido que cuantos cientos de maestros, maestros escolares, fueron probados de ser homosexuales. Las noticias en esta noche. Oh, está podrido hasta el núcleo, todo. El gobierno, dicen, y los oficiales gubernamentales, hay casi cuarenta por ciento de ellos probado homosexuales”.*

Y yo leí las estadísticas reales sobre eso la semana pasada de Washington DC. Pero como pueden ver, la mayoría de las ciudades importantes de este país están dirigidas por el DNC y muchos de ellos son sodomitas sin Dios. Pero ya no importa a qué partido ellos pertenezcan, todos se dirigen a la destrucción.

Dios nos advirtió en **2 Tesalonicenses 2:10** *“y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. 11 Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean la*

mentira, 12 a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia.

Así que no importa cuál sea su afiliación política, todos serán condenados por su propia ilusión de que Dios enviará personalmente a cada uno de ellos.

La **Traducción Wuest** nos dice que. *Dios enviará esta cadena de engaño que está engranada para la credulidad de aquellos que están pereciendo.*

Así ven que *el engaño va encaminado a cada uno de los engañados*. En otras palabras, si una persona tiene una propensión a mirar más allá de la Palabra en busca de **sensaciones**, entonces Dios los dirigirá a esas sensaciones de predicación.

Si su debilidad es la **falta de fe (falta de revelación)**, entonces Dios los dirigirá a alguien que les enseñe desde una perspectiva intelectual, donde no se necesite la revelación para entender lo que ellos dicen.

Si les falta **Fe en Dios**, entonces el diablo los dirigirá a la **fe en uno mismo**. Y cuando van por ese camino, entran en un comportamiento compulsivo, y luego terminan haciendo de aquello por lo que estaban ansiosos, una prioridad en su vida, y terminan apoderándose de su vida.

Pablo dice aquí: *“No importa cuál sea su debilidad, si es uno que está en el acto de perecer*, porque no fue ordenado para recibir este Mensaje, Dios se asegurará de que encuentren a alguien a quien escuchar que le alejará”. *“La Fe”*, porque *“La Fe”* no era para ellos.

Ahora, hasta ahora hemos visto que la ansiedad inicia el proceso de esta demencia del tiempo del fin, y eso se debe a que rechazaron la verdad de la Palabra de Dios y confiaron en la Palabra de Dios para confiar en su propia capacidad. Y están preocupados por lo que pueda pasar, porque perdieron la confianza en Dios para disipar sus preocupaciones, por lo que las tensiones y el estrés del tiempo del fin, junto con los alimentos transgénicos, que han descompuesto los nutrientes originales que Dios puso en nuestra comida para dar a nuestros cuerpos lo que necesita para crecer y prosperar en salud, y tenemos el comienzo de la demencia del tiempo del fin.

Como dijo el hermano Branham en su sermón, **El Poder De Dios Para Transformar 65-0911 P: 63** *Ahora ¡cómo ha azotado el veneno a la iglesia, ha azotado la tierra! El veneno de Satanás sobre las Semillas, le ha hecho cavidades causándole que sea deforme. Más y más, él está penetrando más fondo en el corazón de las iglesias, y en los corazones de las personas, y todo es ciencia, ciencia. Hasta que ha llegado a un punto en donde la raza humana, por haber sido mezclada... Yo creo que *cada semilla debe producir según su**

género. Y la raza humana, y las plantas, y todo al haber sido mezclado, nos ha traído a un lugar en que al comer nuestro alimento de la tierra, ha hecho un híbrido de nuestros cuerpos, dejando nuestras mentes completamente...
*Ahora, si nuestros cuerpos están decayendo, desde los veinte a los veinticinco años, **debido a la degeneración de las células, por las comidas híbridas, ¿no se degeneran nuestras células cerebrales?** ¿No son esas células, también? Por eso es que Ricky anda de carreras en su auto de alta potencia aquí por las calles; mientras que Ricketta, Elvitas, y muchas de ellas (por decir un nombre), andan aquí por las calles medio desnudas delante de la gente, mentalmente desquiciadas, sin ninguna concepción de decencia, ni de moral.*

Todo lo que tenemos que hacer hoy es mirar las condiciones del mundo, y vemos que “***como va California, así va la nación unos años atrás***”. Y todo lo que tiene que hacer para ver que estamos en la demencia del tiempo del fin es visitar cualquier ciudad importante en California, y Uds. verán heces humanas por todas partes.

Nunca estuve tan disgustado en una ciudad como en Barcelona en el 2005 porque se tenía que caminar mirando hacia abajo para no pisar las heces de los perros. Pero ahora es mucho peor con heces humanas en lugares como San Francisco.

Entre 2011 y 2018, **San Francisco** experimentó un aumento masivo en los incidentes reportados de **heces humanas** encontradas en las calles públicas. En 2011, el Departamento de Obras Públicas de **San Francisco** registró poco más de 5500 informes; pero para 2018, ese número aumentó a más de 28,000 incidentes de excrementos humanos en las aceras y calles de las ciudades.

El 9 de noviembre de ²⁰¹⁹, los titulares del "Wall Street Journal" de ayer decían:

Las ciudades más grandes de California enfrentan una 'crisis de defecación'

Los legisladores prohíben las bombillas o sorbetes ya que es un tipo de desperdicio mucho peor que cubre las calles de San Francisco y Los Ángeles

¿Se imaginan, el gobierno de California enfocándose en prohibir las bombillas como más importante para aprobar una legislación sobre el problema tóxico mucho peor de los humanos que defecan en público? Eso en sí mismo muestra que no solo los que defecan en público están locos, sino que los que dirigen su gobierno están aún más locos.

De The **Zero Hedge**^{del} 9 de noviembre de 2019 leemos: “Las peores partes de nuestras principales ciudades occidentales literalmente parecen páramos posapocalípticos, y las hordas de personas sin hogar zombificadas que viven en esas áreas están demasiado drogadas para preocuparse. **Lo irónico es que estas ciudades no son pobres. De hecho, San Francisco y Seattle se encuentran entre las ciudades más ricas de todo el país.** Entonces, si las cosas se están desmoronando tan dramáticamente ahora, ¿qué tan mal se pondrán las cosas cuando las condiciones económicas realmente comiencen a deteriorarse?

“Gente de todo el mundo se sienten atraídas por Los Ángeles por lo que han visto en la televisión, pero es realmente un lugar sucio, sucio. El número de personas sin hogar ha aumentado alrededor de un 20 por ciento al año, el uso público de drogas aparentemente está en todas partes y hay montañas de basura por todas partes”.

Me gustaría agregar, suena como lo que Christina y yo experimentamos la primera vez que visitamos Kinshasa DRC).

El artículo continúa: "No hace falta decir que las ratas prosperan en ese entorno, y la batalla épica que un periodista de Los Ángeles está teniendo con las ratas apareció recientemente en el LA Times ...".

“Más de medio millón de estadounidenses no tienen hogar en este momento, y ese número sigue creciendo. Y a medida que crezca, las comunidades se verán cada vez más obligadas a tomar algunas decisiones difíciles. Tengo muchas ganas de hablar de San Francisco, pero antes de llegar a la Ciudad de la Bahía, tomemos nota de algo que **acaba de suceder en Denver**. Si les gusta la defecación pública, les alegrará mucho saber que Denver acaba de legalizarla ... Primero, lo obvio: el Concejo Municipal de Denver votó unánimemente para despenalizar una serie de delitos, **incluida la defecación en público. Además, orinar en público.** Camping en público o privado tierra sin permiso, mendigar Y que se encuentran en los derechos de paso públicos, como las aceras. El alcalde demócrata Michael Hancock y los funcionarios de la ciudad explicaron que las nuevas ordenanzas están diseñadas para proteger a los inmigrantes, legales y de otro tipo, de “consecuencias no deseadas”. Estas consecuencias fueron multas y penas de cárcel más largas, como ha sido costumbre en la mayoría de los lugares por violar las normas de comportamiento de la sociedad estadounidense civilizada.

Ahora, todos sabíamos que el Congreso ha mostrado profundos señales de locura, pero esto también ocurre a nivel local de gobierno. El Partido más afectado es el partido de la esclavitud y el aborto, y sacar a Dios de las escuelas,

y bajar la Cruz en los cementerios militares. De hecho, en **2008** sacaron oficialmente a Dios de la plataforma de la DNC. Así que cuando los hombres rechazan, Dios los entrega a una mente reprobada para que hagan cosas indecorosas. Pero esto no es solo un problema de los Estados Unidos, es un problema mundial, como verán a continuación en los letreros oficiales que dan la bienvenida a las personas a Londres.



Comencemos nuestra discusión observando la epidemia de ratas en Los Ángeles. Gracias al saneamiento público extremadamente deficiente, las ratas se están reproduciendo como locas y, en este punto, incluso han conquistado el ayuntamiento de Los Ángeles... Los funcionarios del ayuntamiento de Los Ángeles están considerando rasgar todas las alfombras del edificio, ya que se dice que las ratas y las pulgas están corriendo alboroto en sus pasillos.

El miércoles, el presidente del consejo, Herb Wesson, presentó una moción para promulgar el cambio de imagen tan necesario en medio de un brote de tifus en el centro de la ciudad.

Wesson dijo que un empleado de la ciudad había contraído la enfermedad bacteriana mortal en el trabajo, y ahora insta a los funcionarios a investigar el "alcance" del problema de plagas de larga duración en el edificio del consejo.

Otro artículo de Zero Hedge de hace solo unos meses, el 22 de mayo de 2019, dice:

¿Qué ciudad importante de la costa oeste está siendo abrumada por ratas, drogas, crimen, montones de basura y hordas de personas sin hogar?

por Tyler Durden

miércoles, 22/05/2019 - 17:45 *Escrito por Michael Snyder a través del blog [The Economic Collapse](#),*

“¿Puedes nombrar a la principal ciudad de la costa oeste que se ha convertido en un infierno en descomposición y en descomposición y está siendo completamente abrumada por las ratas, las drogas, el crimen, las pilas de basura y las hordas de personas sin hogar?

Por supuesto, San Francisco, Portland, Seattle, «todos ellos» y «cualquiera de ellos» serían todas respuestas correctas, pero en este artículo vamos a hablar sobre Los Ángeles. Érase una vez, millones de jóvenes estadounidenses acudían a «LA soleada» para experimentar el «Sueño de California», pero en estos días Los Ángeles parece estar a la vanguardia de muchos de nuestros problemas sociales más críticos. LA ha sido conocida por Hollywood, la industria del porno y la congestión de tráfico de clase mundial, pero ahora también se está haciendo famosa por "montones de basura en descomposición infestados de ratas" ...

Las pilas de basura podrida infestadas de ratas que no fueron recolectadas por la ciudad de Los Ángeles, incluso después de las promesas de limpiarlas, están alimentando las preocupaciones sobre una nueva epidemia después del número récord de casos de tifus transmitidos por pulgas el año pasado. Incluso la pila de basura más notoria de la ciudad, ubicada entre los concurridos distritos Fashion y Produce del centro de Los Ángeles, continúa siendo un imán para las ratas después de que se limpiaron hace meses. Los roedores pueden transportar pulgas infectadas con tifus, que pueden transmitir la enfermedad a los humanos a través de bacterias que se frotan en los ojos o cortes y rasguños en la piel, lo que produce síntomas graves similares a los de la gripe.

*Hoy en día, aproximadamente **18.7 millones de personas** viven en el área metropolitana de Los Ángeles, y muchos temen que la población de ratas pueda superar a la población humana en este momento. Cuando la basura y la suciedad están en todas partes, las ratas pueden reproducirse extremadamente rápido. De hecho, en condiciones ideales, dos ratas pueden convertirse en 482 millones de ratas en solo tres años. Entonces, uno pensaría que LA querría controlar este problema de ratas, pero una investigación de NBC en Los Ángeles descubrió que "no existe un plan o programa para controlar la creciente población de ratas" ... Pero en Los Ángeles, el I-Team descubrió **que***

no existe un plan o programa para controlar la creciente población de ratas que se deleita en las pilas de basura como la de Ceres Avenue. «Es algo que analizaremos», dijo Pepe Garica, de la oficina de saneamiento de Los Ángeles. Encantador, ¿eh?

«Como va California, así va la nación» es una frase que a la gente le gusta usar, pero es mejor que esperemos que no sea cierto, porque California se está yendo al baño. Y a medida que nuestro planeta continúa volviéndose cada vez más inestable, los científicos nos aseguran que es solo cuestión de tiempo antes de que “el Grande” llegue al estado. Hoy temprano, el norte de California fue sacudido por un terremoto de magnitud 3.8, y uno de estos días se avecina un terremoto verdaderamente catastrófico. En los últimos años, aproximadamente cinco millones de personas han empacado y se han mudado a otro estado, y realmente no puede culparlos por irse. En este punto, realmente no puedo pensar en ninguna razón por la que alguien quisiera vivir en California. ¿Puedes?

Pero viene, “**Así dice el Señor**”, viene el grande, y millones morirán.

Ahora, esto nos lleva a la **quinta característica** de la neurosis, que es la Demencia del tiempo del fin.

Esta quinta Característica de la demencia del tiempo del fin es la **Depresión**.

Y esta quinta característica de la demencia del tiempo del fin reflejará una depresión económica que hará que la primera de 1929 parezca un picnic de escuela dominical. Pero tendremos que ver eso en otro sermón. Esta mañana veremos la depresión mental y les mostraremos de dónde viene y hacia dónde va.

Webster define la depresión como: *estar bajo espíritu, melancolía; abatimiento y tristeza*. Y todo esto resulta en una “*disminución de la actividad*”.

Por lo general, en una persona que sufre de depresión, no quiere comer y todo lo que quiere hacer es dormir. Y es por eso que encontramos en **2 Timoteo 3** que este tiempo del fin será difícil de manejar y difícil de sobrellevar.

2 Timoteo 3:1 *Pero entiende esto, que en los últimos días vendrán tiempos peligrosos de gran tensión y angustia, difíciles de tratar y difíciles de soportar.*

Entonces, **las tensiones o el estrés** son algo muy crítico en la ruina de la raza humana. Y Uds. creen que las cosas son difíciles en este momento, será mejor que lo piensen dos veces. No piensen porque Uds. creen que Dios envió un profeta y están siguiendo esa columna de fuego que van a hacer. Dios puso a

prueba a Israel y 2 millones de ellos no pasaron la prueba, y murieron antes de recibir la promesa. Y aún no hemos sido probados mis hermanos y hermanas.

Uds. creen que no pueden manejar los problemas económicos que tienen ahora, solo espere hasta que baje la apretura y tienen que llevar comida a sus mesas.

Escuchen, Él no viene por una Novia blanda y quisquillosa, Él viene por una Novia fuerte que cree en la Biblia y que se quedará con Su Palabra sin importar lo que tenga que enfrentar. Y si no se concentran ahora, mañana puede ser demasiado tarde.

Entonces, ¿qué les sucede a aquellos que parecen no poder hacer frente a las preocupaciones de esta vida, ahora? Eventualmente se congelarán como lo hizo la esposa de Lot cuando desobedeció a Dios y miró hacia atrás a Sodoma y se cristalizó en su mente y luego en su cuerpo. Detuvo su avance hacia adelante y ella se cristalizó y murió allí mismo.

¿Y qué hace que la gente retroceda y no avance? Porque su enfoque está en el pasado y no en el presente, por lo que temen lo que viene y se deprimen. Pero este no es el final. Todavía quedan otras características que debemos tratar aquí. Pero por ahora centrémonos en esta característica llamada **Depresión**.

Sabemos que **Depresión** es “*estar abatido, melancolía; abatimiento y tristeza.*”

Ahora sabemos que esta característica como las demás se produce por un enfoque equivocado y una enseñanza equivocada.

Y observen que la escritura dice que será difícil de manejar y difícil de soportar, y debido a que entran en depresión simplemente no hacen nada. **2 Timoteo 3:1** *Pero entiende esto, que en los últimos días vendrán tiempos peligrosos de gran tensión y angustia, difíciles de tratar y difíciles de soportar.*

Y noten que la escritura dice que será difícil de tratar y difícil de soportar, y debido a que entran en depresión, simplemente no hacen nada.

Simeón y Ana 59-0211 P: 32 *Podría hacerme un favor, viendo que Dios te ha sanado, la dama sentada a su lado...?... [palabras inciertas-trad] la otra línea. Póngase de pie, señora. Sufrias de una opresión, depresión diaria mental. Eso es correcto. Señor, ponga sus manos unos a los otros. En el nombre de Jesucristo, **condeno ese espíritu**. Satanás, estás expuesto. Salga de ella, en el nombre de Jesucristo. Amén. Usted ahora, se puede ir, estar bien. Ese espíritu maligno que estaba sobre esa otra mujer...?... [palabras inciertas-trad] Ahí está otra vez...?... [palabras inciertas-trad]. Hay una mujer orando, detrás de ella. Ella tiene a su hijo sentado a su lado, su hijo, también tiene **problemas***

mentales. Y la madre está orando por su hijo. Párase. Ponga su mano sobre su muchacho. En el nombre de Jesucristo, que lo deje. ¡Aleluya!...?...

Ahora, yo quiero que capten lo que dice aquí. Primero dice que ella sufría de opresión, y luego lo llamó depresión mental. Ahora, vean, eso es lo que produce la ansiedad. Se preocupan por lo que pueda pasar, y luego tratan de hacer algo al respecto cuando deberían entregárselo a Dios. *“echando toda vuestra ansiedad sobre él, porque él tiene cuidado de vosotros.”* Eso es lo que Pedro nos enseñó en **1 Pedro 5:7**.

Y sabemos que Jesús nos enseñó a no preocuparnos sino a poner nuestra confianza en Dios para nuestro pan de cada día.

***Mateo 6:25** Por tanto os digo: No os afanáis por vuestra vida, qué habéis de comer o qué habéis de beber; ni por vuestro cuerpo, qué habéis de vestir. ¿No es la vida más que el alimento, y el cuerpo más que el vestido? **26** Mirad las aves del cielo, que no siembran, ni siegan, ni recogen en graneros; y vuestro Padre celestial las alimenta. ¿No valéis vosotros mucho más que ellas? **27** ¿Y quién de vosotros podrá, por mucho que se afane, añadir a su estatura un codo? **28** Y por el vestido, ¿por qué os afanáis? Considerad los lirios del campo, cómo crecen: no trabajan ni hilan; **29** pero os digo, que ni aun Salomón con toda su gloria se vistió así como uno de ellos. **30** Y si la hierba del campo que hoy es, y mañana se echa en el horno, Dios la viste así, ¿no hará mucho más a vosotros, hombres de poca fe? **31** No os afanáis, pues, diciendo: ¿Qué comeremos, o qué beberemos, o qué vestiremos? **32** Porque los gentiles buscan todas estas cosas; pero vuestro Padre celestial sabe que tenéis necesidad de todas estas cosas. **33** Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas. **34** Así que, no os afanáis por el día de mañana, porque el día de mañana traerá su afán. Basta a cada día su propio mal.*

Contendiendo por la fe 55-0220E P: 79 *Y si Ud. está... si es... lo que pudiera ser. Si Ud. está agobiada, o si Ud. está pecando, o si hay algo mal en su vida, o si está enferma, o lo que pudiera ser, el Señor Jesús me dejaría saber eso. ¿Acaso no sería ese el mismo Señor Jesús que resucitó de los muertos, el mismo que estuvo aquí en la tierra? ¿Cree la audiencia eso, el mismo Señor Jesús? ¿Es Ud. de aquí de Phoenix? Bueno, entonces la gente de aquí la conoce, ¿ve? Yo no la conozco. Pero el Señor Jesús la conoce. Ahora, nosotros siendo completamente desconocidos el uno al otro, y entonces que el Señor me ayude. Ahora, si Él se va al lugar preciso y me dice para qué está usted aquí parada, entonces Ud. lo aceptará como su... para darle lo que sea que usted quiere, por lo que está aquí. ¿Es eso correcto? ¿Lo hará el resto de la audiencia...? Si*

*Dios hace eso mientras ven a la mujer y mi mano... Nunca antes en mi vida había visto a la mujer, no sé nada de ella. **Ahora, ¿lo aceptará a Él como su Sanador y Salvador si Él lo hace?** Gracias. Ahora, al hablar con usted, para que su espíritu y mente... Ahora, su espíritu con su fe, y mi espíritu era la unción del Espíritu Santo ¿ve? para saber lo que está mal. Ahora, a la mujer, si la audiencia puede todavía escucharme, la mujer parece estar muy consciente de que algo está sucediendo. Porque **ella sabe que está parada en presencia de algo. Entre ella y yo está una Luz, muy brillante, una Luz que se ve esmeralda, la cual es el Ángel del Señor.** Y la mujer está consciente de que algo está sucediendo. Y ella está aquí para que yo ore por ella. Y su problema es **depresión, una condición mental que la está molestando.** Ella está **mentalmente molesta.** Y también ha estado muy enferma con un caso de... Estaba en sus pulmones. Era neumonía. Ha tenido neumonía y ha estado muy enferma, y es... Esas cosas son verdad, ¿no es así, dama? Si eso es verdad, levante su mano.*

Noten que su neumonía la ha llevado a una condición mental de depresión, y yo quiero que se den cuenta que el Hermano Branham dice que el Espíritu Santo estaba aquí para hacer dos cosas por ella, sanarla y salvarla de esta condición.

Así que mis hermanos y hermanas, aquellos de ustedes que sufren de depresión, donde ven la misma prueba una y otra y otra vez. **¿Echarán todas sus preocupaciones sobre Él?** Porque Uds. ya saben, **“Él cuida de ti”** ...

Encontramos que las escrituras nos dicen esto en **Ezequiel 13:16-23** vemos que Dios ama a su pueblo y los libraré de la opresión por el cual están deprimidos. **16 los profetas de Israel que profetizan acerca de Jerusalén, y ven para ella visión de paz, no habiendo paz, dice Jehová el Señor. 17 Y tú, hijo de hombre, pon tu rostro contra las hijas de tu pueblo que profetizan de su propio corazón, y profetiza contra ellas, 18 y di: Así ha dicho Jehová el Señor: ¡Ay de aquellas que cosen vendas mágicas para todas las manos, y hacen velos mágicos para la cabeza de toda edad, para cazar las almas! ¿Habéis de cazar las almas de mi pueblo, para mantener así vuestra propia vida? 19 ¿Y habéis de profanarme entre mi pueblo por puñados de cebada y por pedazos de pan, matando a las personas que no deben morir, y dando vida a las personas que no deben vivir, mintiendo a mi pueblo que escucha la mentira? 20 Por tanto, así ha dicho Jehová el Señor: He aquí yo estoy contra vuestras vendas mágicas, con que cazáis las almas al vuelo; yo las libraré de vuestras manos, y soltaré para que vuelen como aves las almas que vosotras cazáis volando. 21 Romperé asimismo vuestros velos mágicos, y libraré a mi pueblo de vuestra mano, y no estarán más como presa en vuestra mano; y sabréis que yo soy Jehová. 22 Por cuanto entristecisteis con mentiras el corazón del justo, al cual yo no**

entristecí, y fortalecisteis las manos del impío, para que no se apartase de su mal camino, infundiéndole ánimo, 23 por tanto, no veréis más visión vana, ni practicaréis más adivinación; y libraré mi pueblo de vuestra mano, y sabréis que yo soy Jehová.

Las Escrituras nos dicen qué tipo de efectos tendrá la depresión en una persona. Como mencioné anteriormente, dejan de comer y lo único que quieren hacer es acostarse y dormir.

1 Reyes 21:4-5 *Y vino Acab a su casa triste (deprimido) y enojado, por la palabra que Nabot de Jezreel le había respondido, diciendo: No te daré la heredad de mis padres. Y se acostó en su cama, y volvió su rostro, y no comió. 5 Vino a él su mujer Jezabel, y le dijo: ¿Por qué está tan decaído tu espíritu, y no comes?*

Fíjense que su depresión hizo que solo quisieran acostarse y dejar de comer.

Mateo 6:9 *Vosotros, pues, oraréis así: Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu nombre. 10 Venga tu reino. Hágase tu voluntad, como en el cielo, así también en la tierra. 11 El pan nuestro de cada día, dánoslo hoy. 12 Y perdónanos nuestras deudas, como también nosotros perdonamos a nuestros deudores. 13 Y no nos metas en tentación, mas líbranos del mal; porque tuyo es el reino, y el poder, y la gloria, por todos los siglos. Amén. 14 Porque si perdonáis a los hombres sus ofensas, os perdonará también a vosotros vuestro Padre celestial; 15 mas si no perdonáis a los hombres sus ofensas, tampoco vuestro Padre os perdonará vuestras ofensas. 16 Cuando ayunéis, (es decir, cuando dejan de comer por un tiempo, que no sea por depresión o tristeza, sino porque quieren acercarse a Dios) no seáis austeros, como los hipócritas; porque ellos demudan sus rostros para mostrar a los hombres que ayunan; de cierto os digo que ya tienen su recompensa. 17 Pero tú, cuando ayunes, unge tu cabeza y lava tu rostro, 18 para no mostrar a los hombres que ayunas, sino a tu Padre que está en secreto; y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público. 19 No os hagáis tesoros en la tierra, donde la polilla y el orín corrompen, y donde ladrones minan y hurtan; 20 sino haceos tesoros en el cielo, donde ni la polilla ni el orín corrompen, y donde ladrones no minan ni hurtan. 21 Porque donde esté vuestro tesoro, allí estará también vuestro corazón.*

Fíjense también en lo que Jesús dijo a aquellos que en verdad están cargados en su corazón con preocupaciones que los tienen atados por la depresión. **Mateo 11:28** *Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, (ahora esta palabra cargados es de una palabra griega que significa sobrecargados con ansiedad espiritual, y Él dice cuando sientan que esta*

ansiedad espiritual viene) y *yo os haré descansar. 29 Llevad mi yugo sobre vosotros, y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón; y hallaréis descanso para vuestras almas; 30 porque mi yugo es fácil, y ligera mi carga.*

Ahora, yo quiero que noten que el tema principal que encontramos en las escrituras de una persona que sufre de **depresión**, que es una tristeza del corazón, es que no tienen ganas de comer, al menos no los alimentos correctos de ninguna manera.

Lo que sucede es que comienzan a cortar su propio suministro o alimento para sus cuerpos.

Y esto es exactamente lo que le sucede también al cuerpo de creyentes. **Satanás les ataca atrapándoles con un enfoque equivocado.** Él hace que se concentren en los cuidados de esta vida. Él hace que se concentren en las circunstancias de su vida que les parecen tan abrumadoras. Esas circunstancias que parece que no pueden superar. Él hace que se concentren en esas pruebas y circunstancias que siguen volviendo día tras día y año tras año. Y una vez que ceden a su influencia y se enfocan en ellos, es cuando les tiene atrapado. Entonces es cuando él les tiene propenso.

Y una vez que le tiene propenso todo lo que necesita hacer es darse un pequeño empujón. Luego están por su cuenta. La Biblia nos dice en **Eclesiastés 11:3** *“en el lugar que el árbol cayere, allí quedará”*.

Hermano Branham dijo en su sermón **Jehová Jireh Parte 3 62-0707 P: 74** *“De la manera que el árbol se inclina, de esa manera cae”, dice la Escritura. No caigan en la dirección del camino errado. Uds. lo pueden enmendar esta noche. Recuerden: mientras haya una Eternidad (y nunca empezó, y nunca terminará, pero Uds. llegan a ser parte de Ella), o Uds. sufrirán, o vivirán en gozo.”*

Entonces, una vez que Satanás les tiene propenso, les hará caer muy pronto. Y una vez que hayan caído entra en ustedes a través de la obsesión que es posesión del diablo.

Esta Posesión se apodera entonces de la torre de control de su alma y empiezan a temerle todo. Temen al mañana, temen a su prójimo, también empiezan a temer a sus hermanos en Cristo. Y esto les pone *triste y abatido*.

A partir de aquí, entran en una **depresión** y, como resultado, comienzan a privarse de lo que necesitan para vivir. *“No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda Palabra que sale de la Boca de Dios”*.

Y es que tenemos acceso a la misma boca de Dios como ninguna otra edad ha tenido este acceso. Sin embargo, nos negamos a nosotros mismos *al Alimento Espiritual a su debido tiempo*, debido a nuestra condición neurótica de

demencia del tiempo del fin. Y esta *neurosis* es de lo que el Hermano Branham habló como sumergiendo al mundo entero.

Pero Dios dijo en **Salmos 103:3** y **Éxodo 15:26**, "*Yo soy el Señor El que sana todas tus dolencias;*"

Noten que Nuestro Dios está más dispuesto a darnos Sus bendiciones y nosotros a recibirlas, pero eso no le impide darnos lo que necesitamos. Un cuerpo sano es aquel que tiene hambre y sed, y así nos dijo: "*Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados*".

Hermanos y hermanas, si no están hambrientos y sedientos hoy, entonces solo puedo decir una cosa... Sufren de la neurosis del tiempo del fin, como dijo el Profeta de Dios, que abarcaría completamente la tierra. Pero Uds. tienen una salida. Como les mostramos al principio, todas estas cosas provienen de estar atrapados en un enfoque equivocado, y es que "*los afanes de esta vida*" los han tragado.

Sin embargo, encontramos en las Escrituras que el gozo les hará olvidar sus ansiedades.

Eclesiastés 11: 9-10 *Alégrate, joven, en tu juventud, y tome placer tu corazón en los días de tu adolescencia... Quita, pues, de tu corazón el enojo, y aparta de tu carne el mal; ...*

Sin embargo, ¿cómo logramos esto? Bueno, primero debemos saber de dónde viene la verdadera alegría.

¿Dónde está la fuente de la alegría? ¿Dónde está entonces la fuente de nuestra alegría?

Si está en las cosas, entonces está condenado con seguridad porque entonces su única alegría proviene de las preocupaciones de esta vida.

Pero el verdadero gozo puede provenir de una sola cosa y eso leemos en el **Salmo 16:11** "*Me mostrarás la senda de la vida; En tu presencia hay plenitud de gozo; Delicias a tu diestra para siempre.*"

Así que cualquiera que no le enseñe al pueblo la presencia de Dios está viviendo en un gozo falso, falso, y no durará porque es manipulado por su entendimiento doctrinal. Nuestro gozo no viene de los credos o creencias de la iglesia, viene de estar en Su Presencia.

1 Tesalonicenses 2:19 "*Porque ¿cuál es nuestra esperanza, o gozo, o corona de que me gloríe? ¿No lo sois vosotros, delante de nuestro Señor Jesucristo, en su parousia?*"

Judas 1:24 “Y a aquel que es poderoso para guardaros sin caída, y presentaros sin mancha delante de su gloria con gran alegría, **25** al único y sabio Dios, nuestro Salvador, sea gloria y majestad, imperio y potencia, ahora y por todos los siglos. Amén.”

Salmo 5:11 “Pero alégrense todos los que en ti confían; Den voces de júbilo para siempre, porque tú los defiendes; En ti se regocijen los que aman tu nombre. **12** Porque tú, oh Jehová, bendecirás al justo; Como con un escudo lo rodearás de tu favor.”

Salmo 27:4 “Una cosa he demandado a Jehová, esta buscaré; Que esté yo en la casa de Jehová todos los días de mi vida, **Para contemplar la hermosura de Jehová, y para inquirir en su templo.** **5** Porque él me esconderá en su tabernáculo en el día del mal; Me ocultará en lo reservado de su morada; Sobre una roca me pondrá en alto. **6** Luego levantará mi cabeza sobre mis enemigos que me rodean, Y yo sacrificaré en su tabernáculo sacrificios de júbilo; Cantaré y entonaré alabanzas a Jehová.”

Entonces, ¿qué es este tabernáculo que Él nos esconderá de los hombres, y en el cual le ofreceremos el sacrificio de la Alegría? Nos lo dice en **el Salmo 31**.

Salmos 31:20 “En lo secreto de tu presencia los esconderás de la conspiración del hombre; Los pondrás en un tabernáculo a cubierto de contención de lenguas.”

Ahora, la semana pasada les mostramos cómo la ansiedad conduce a un comportamiento compulsivo y el comportamiento compulsivo conduce a un comportamiento obsesivo que luego es poseído por su ansiedad, y les mostramos cómo todo eso conduce a la **fobia**.

Ahora, esta semana les he mostrado la progresión de esta enfermedad de la mente del tiempo del fin, esta demencia del tiempo del fin, esa fobia o miedo conduce a la **depresión** que se manifiesta en el hecho de que se deja de hacer lo que se solía hacer normalmente; es decir. **Dejar de comer** y dejar de tener comunión con los que lo comen.

Y así comienzan a cerrar “**el Alimento Espiritual a Su Debido Tiempo**”. **Dejan de comer de la Palabra de Dios y de Su Mensaje**, y cuando esto sucede se vuelven débil, enfermizo y caen en depresión.

Esto nos lleva al **sexto atributo de la neurosis** o la **demencia del tiempo del fin**, que es la **disociación**, de la que hablaremos la próxima semana.

Ahora, recuerden que les he mostrado a lo largo de este sermón de hoy que debemos llevar todas nuestras preocupaciones a Dios porque Él se preocupa

por nosotros. Tenemos una manera de permanecer en el espíritu de Gozo todo el tiempo y es permanecer en Su Presencia.

Entonces, para terminar, déjenme dejarles con algunas palabras del apóstol Pablo que pueden ayudarles. Así que volvamos a nuestras Biblias al capítulo **4 de Filipenses**.

Filipenses 4:4 *Regocijaos en el Señor siempre. Otra vez digo: ¡Regocijaos! 5* *Vuestra gentileza sea conocida de todos los hombres. El Señor está cerca. 6* ***Por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias. 7*** *Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros corazones y vuestros pensamientos en Cristo Jesús. 8* *Por lo demás, hermanos, todo lo que es verdadero, todo lo honesto, todo lo justo, todo lo puro, todo lo amable, todo lo que es de buen nombre; si hay virtud alguna, si algo digno de alabanza, en esto pensad. 9* *Lo que aprendisteis y recibisteis y oísteis y visteis en mí, esto haced; y el Dios de paz estará con vosotros.*

Oremos...

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Marzo, 2022
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia